

Cali, agosto 15 de 2024.



TEMAS DESTACADOS:

- [MIO Cable suspenderá operaciones](#)
- [Alertan por posible megaterremoto](#)
- [Jardín terapéutico](#)

■ Anunció Ministerio de Ambiente

COP16 abre vacantes para 3.000 jóvenes



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Jueves 15 de Agosto, 2024

El Ministerio de Ambiente y Prosperidad Social lanzaron la iniciativa “Jóvenes por la Paz con la Naturaleza”, en la que 3.000 jóvenes del programa Renta Joven se unirán como embajadores de la biodiversidad para la COP16.

Esta cumbre, la más importante del mundo en temas de biodiversidad, se celebrará en Cali, del 20 de octubre al 1 de noviembre.

La iniciativa fue anunciada por Susana Muhamad, ministra de Ambiente y Desarrollo Sostenible, y Gustavo Bolívar, director de Prosperidad Social, en una sesión de Facebook Live realizada el lunes.

Los jóvenes participantes, provenientes de Renta Joven, serán entrenados con una caja de herramientas diseñada para la COP16, con el objetivo de que realicen labores de educación ambiental en sus comunidades.

Susana Muhamad explicó: “Estamos muy contentos por esta alianza que hemos hecho con Prosperidad Social para vincular a participantes de Renta Joven a la COP16. Ellos serán promotores de educación ambiental en los

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Tenga cuidado: Hacienda Distrital alerta sobre estafas en Cali](#)



[Nuevo video deja aún más dudas en el caso de la muerte de Mauricio Leal](#)



[Video de Mauricio Leal revela escabrosos detalles sobre su muerte](#)



[¿Está preparado? Alertan por posible megaterremoto](#)



‘Viernes de COP16’, y voluntarios para apoyar todo el trabajo de la cumbre. Bienvenida la juventud popular a la COP16”.

Por su parte, Gustavo Bolívar destacó el papel transformador de la juventud en este proceso: “Los jóvenes del programa Renta Joven van a realizar acciones de socialización, sensibilización y pedagogía para promover relaciones armónicas con el ambiente y el desarrollo de iniciativas para proteger nuestra biodiversidad. Para Prosperidad Social, la juventud representa la fuerza motriz del cambio, la creatividad desbordante y la energía transformadora en nuestra sociedad”.

¿Cuándo iniciarán?

El trabajo de los jóvenes comenzará el 23 de agosto y se extenderá hasta el 18 de octubre, con actividades semanales en sus comunidades, enmarcadas en la estrategia “Viernes de COP16”.

Además, los jóvenes recibirán estímulos económicos por su participación en este proceso.

Muchos de ellos ya cuentan con experiencia como voluntarios en la iniciativa Impulso Voluntario, lanzada por Prosperidad Social en el año anterior, que involucró a 538 jóvenes en acciones de promoción social y bienestar integral en 18 municipios del país.

El programa Renta Joven, que evolucionó del programa Jóvenes en Acción, ofrece un incentivo monetario para que los jóvenes puedan avanzar en sus estudios superiores a nivel profesional, técnico y tecnológico.

En lo que va del año, 343.606 estudiantes han recibido transferencias monetarias en los tres ciclos desarrollados, permitiéndoles continuar su formación en instituciones de educación superior y en el SENA.

Además, el programa incluye acciones para el bienestar, el fortalecimiento de competencias y la movilidad social.

Con la participación activa de estos jóvenes en la preparación de la COP16, se busca no solo fortalecer la conciencia ambiental, sino también empoderar a las nuevas generaciones como agentes de cambio en la protección de la biodiversidad.

Esta cumbre representa una oportunidad para que Colombia lidere la agenda global en materia de biodiversidad, apoyada por la energía y el compromiso de su juventud.
